



Visite œcuménique!

PAR THIERRY SCHELLING

PHOTO: MARLENE ANTOULAS

Ils étaient trois, puis quatre, comme les Mousquetaires! Ayant donné du fil à retordre à leur aumônière, j'ai été appelé à la rescousse ... pour faire l'expérience de 4 jeunes pleins de talents, d'émotions, d'envies et de frustrations – en pleine maturation, donc! Et nous leur avons concocté une mini-retraite à Genève, entre Saint-Joseph (parcours « Qu'est-ce que l'Eglise? ») et La Madeleine, point de chute après la découverte de l'église orthodoxe russe aux Tranchées – ouverte et, quelle chance, la présence de leur archiprêtre, qui nous a fait une présentation de son église. Les jeunes sont formidables: émus à la lecture de la lettre de leurs parents, ils vont rejoindre leur groupe de *cresimandi* qui reçoivent le don de l'Esprit Saint le 25 mai au Christ-Roi au Petit-Lancy.

